Fecha Sección Página 29.03.2009 Nación 6

COFEPRIS AFIRMA QUE 93% CUMPLE CON LAS NORMAS

Playas contaminadas arriesgan a turistas

En Acapulco y Veracruz, el drenaje se descarga en el mar ante la falta de plantas tratadoras

A. COVARRUBIAS, S. HERNÁNDEZ Y R. AGUILAR

CORRESPONSALES

Las playas de los principales destinos turísticos del país, como Acapulco y Veracruz, son contaminadas con la descarga indiscriminada de aguas negras, ante la falta de plantas de tratamiento en estos lugares que se verán atiborrados durante las vacaciones de Semana Santa.

Pese a que el titular de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), Miguel Ángel Toscano Velasco, asegura que 93% de las playas del país cumple con las normas, un recorrido por los centros de recreo más visitados reveló el riesgo que enfrentan los paseantes al exponerse de manera directa a las aguas no tratadas.

En la playa Villa del Mar, en el puerto de Veracruz, el drenaje desemboca a unos metros de donde rompen las olas. Al lado de donde cientos de familias se bañan, los tubos del drenaje descargan suciedad.

POCAS SON LAS NO APTAS

En Playa Olvidada, a 500 metros de la zona turística de La Quebrada, Acapulco, se derraman 600 metros cúbicos por segundo de aguas sucias de las 85 colonias del puerto conectadas al drenaje.

En entrevista, el titular de la Cofepris aseveró que 7% de las playas del país tiene problemas de contaminación, aunque éstas no están ubicadas en zonas turísticas. "Este porcentaje representa unas 30 playas de ocho estados con alerta o no aptas.

"La medición de hasta 500 enterococos por millón permite determinar los niveles de contaminación con heces fecales. Los resultados establecen que 93% de la playas del país cumple con esta medición", explicó.

EL DATO

Según la Cofepris, sólo 7% de las playas del país son insalubres, pero no están ubicadas en zonas turísticas



Las aguas residuales de Acapulco se vierten directamente en las riberas



Página 1 de 1 \$ 15808.14 Tam: 279 cm2